



## Lions-Ehrung für Kurt Seyboldt



Foto v.l. von links: Reinhard Kaufmann, Felix Fehlau, Kurt Seyboldt und Gerhard Bigalk

Langenfeld (mmo) Beim Neujahrsempfang der Langenfelder Lions im „Mahlwerk“ wurde Clubmitglied Kurt Seyboldt (75) besonders geehrt. Der District-Governor Gerhard Bigalk überreichte ihm für seine Verdienste den „Activity- Award“. Der noch heute in verschiedenen Langenfelder Vereinen und Verbänden aktive frühere Ara- Vorständler wechselte 1996 nach seiner beruflichen Veränderung von Lünen in den örtlichen Lionsclub. Er „erweckte mit seinen Aktivitäten den Club aus dem Dornröschenschlaf“, beschrieb Lions-Präsident Felix Fehlau in seiner Laudatio die bis heute spürbaren Begeisterung Seyboldts für die Idee „Geld sammeln, um Gutes zu tun“.

Der Marathon-Läufer zeigte auch bei der Clubarbeit ungewöhnliche Ausdauer. Viele der heutigen Aktivitäten des Langenfelder Clubs gehen auf seine Ideen zurück. Zuletzt arbeitete Seyboldt mehr als zehn Jahre als „Activity-Beauftragter“ im Vorstand mit, aktuell ist er der Flüchtlings-Beauftragte des Clubs. Auch Clubmitglied Reinhard Kaufmann wurde an diesem Abend geehrt. Für seine Verdienste um den neu gegründeten Damenclub die Langenfelder Lady-Lions erhielt er vom Zonenleiter Wolfgang Eger den „Extension Award“.